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Campionato regionale giovanile indoor 
Il 12 novembre scorso, si è svolto a Cologno Monzese il Campionato regionale giovanile indoor 
ai quali naturalmente hanno partecipato i nostri bravissimi ragazzi che anche in quest’occasione 
hanno riportato grandiosi risultati ........... e onore alla Compagnia. 
Questi i loro risultati nelle singole categorie e stili. 
Arco nudo - maschile 
1° classificato Giulio Nicelli 
 
Olimpico - femminile 
2° classificata Giorgina Fioruzzi 
 
 
Ancora tanti complimenti ai giovani campioni ed un ringraziamento ai genitori che hanno 
sacrificato tante ore del loro tempo per portare i ragazzi agli allenamenti che li hanno portati a 
questi bei risultati. 
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GRUPPO AGONISTICO 
 

Il 20 ottobre scorso si è tenuta l’annuale 
assemblea di tutti i soci ed in tale occasione è 
stato consegnato ai presenti un modulo (che 
alleghiamo per gli assenti) che illustra un 
programma per chi desidera aderire al gruppo 
agonistico seguito dal nostro Direttore 
Sportivo. Gli interessati sono pregati di 
restiuire il modulo compilato con la massima 
sollecitudine per permettere di organizzare al 
meglio gli allenamenti. 

mondo internet 

Invitiamo tutti i soci a visitare i 2 bellissimi siti che 
Sergio Broccardo e Pierluigi Nicelli hanno creato 
per noi: 
www.sebro2000.homestead.com 
www.digilander.iol.it/nclplg/index.
html 
 
Invitiamo inoltre tutti i possessori di un indirizzo 
di posta elettronica a volerlo comunicare 
all’indirizzo della Segreteria: fferram@tin.it 

 
Per dovere d’informazione, comunichiamo a tutti i soci che il Sig. Rosario Munda ha manifestato 
l’intenzione di rassegnare le proprie dimissioni da membro del Consiglio Direttivo. 
Poichè a tutt’oggi si è limitato alla comunicazione verbale, ci auguriamo vivamente che il Sig. 
Munda possa ritornare sulle sue decisioni.  

Olimpico - maschile 
 6° classificato Federico Faedo 
11° classificato Giorgio Vaini 
 
Compound - maschile 
2° classificato  Emanuele Vaini 
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Pubblichiamo questa lettera pervenuta al Consiglio Direttivo poichè riteniamo 
doveroso informare tutti i soci di quanto accade. Riportiamo inoltre la risposta 
inviata ai firmatari. Per esigenze di spazio sul giornalino non riusciamo a 
pubblicare le lettere originali ma ne riportiamo il testo garantendone la fedeltà. 

                                                                                                         Al Consiglio Direttivo  Società Arcieri San Bernardo                                                                              
Le motivazioni che portano un individuo a decidere di praticare il tiro con l’arco possono essere diverse: dal puro e 
semplice divertimento alla volontà di diventare un agonista. 
Qualunque sia il motivo che determini una scelta di questo tipo, iscrivendosi ad una Società, in ogni caso ci si 
aspettano poche ma indispensabili cose: 
UN CAMPO DI TIRO DEBITAMENTE ATTREZZATO: 
PAGLIONI REGOLAMENTARI, IN GRADO DI TRATTENERE LE FRECCE, POSTI SU CAVALLETTI ALLE 
DISTANZE PREVISTE PER LE GARE DEI CALENDARI FITARCO; 
TARGHE REGOLAMENTARI (FITA); 
UNA PALESTRA SERALE PER IL PERIODO INVERNALE. 
Ci si auspica inoltre di trovare un ambiente sereno in cui trascorrere del tempo in modo piacevole e proficuo. 
Negli ultimi tempi il clima di serenità, purtroppo, non è più presente nella nostra compagnia per piccoli e grandi 
problemi irrisolti, o meglio, risolti in modo unilaterale, senza tener conto delle problematiche che erano state sollevate. 
Riconoscendo i meriti dei soci fondatori per aver dato vita alla nostra società e al consiglio direttivo per il lavoro 
svolto, si ritiene comunque opportuno avviare un processo di democratizzazione della vita interna alla società, per 
altro richiesta alle società dal regolamento della Fitarco per l’affiliazione. 
Questo consentirebbe l’integrazione e l’identificazione dei soci con la società stessa, oggi mortificate da norme 
comportamentali e dallo statuto che danno il potere assoluto ai soli soci fondatori. 
Si richiede pertanto un’assemblea straordinaria dei soci da tenersi entro il corrente mese, che dibatta le seguenti 
modifiche statutarie e delle norme comportamentali: 
1 Il consiglio direttivo è eletto ogni due anni dall’assemblea dei soci; 
2 Il consiglio direttivo è composto da sei soci eletti e da uno nominato dai soci fondatori; 
3 Il consiglio dei soci fondatori ha potere d’intervento esclusivamente, esercitando il veto, su decisioni d’alienazione 
dei beni e/o scioglimento della società; 
4 Il consiglio direttivo ha il potere di decidere tutte le questioni inerenti la vita della società; 
5 Gli arcieri sono liberi di avvalersi o meno della consulenza del direttore sportivo della società; 
6 All’arciere che decida di non essere seguito dal direttore sportivo non gli si può imporre le “scelte tecniche” del 
direttore sportivo, vedi ad es.: bersagli senza giallo o di misura diversa da quella prevista per quella distanza; 
7 L’arciere è libero, pur usando le strutture della società, di avvalersi della consulenza di un tecnico di sua fiducia. 
Ultima questione, ma non per importanza è la messa in sicurezza del campo scuola, oggi troppo pericoloso. 
Lo scopo di questa lettera è esclusivamente quello di costruire e non di distruggere una società grande, dove tutti 
abbiano modo di riconoscersi, avendo pari diritti. 
Milano, 5/11/2000 
Riccardo Buroni -Redaelli Maurizio - Alfonso Fiandaca - Davide Bacciocchi - Munda Rosario 

                                                                                                                                         Milano, 20 novembre 2000 
Egr.Sigg. Riccardo Buroni -Murizio Redaelli  - Alfonso Fiandaca - Davide Baciocchi - Rosario Munda  
Abbiamo ricevuto, con sorpresa, la Vostra lettera in cui manifestate alcuni motivi di disagio e di scontento non solo per 
come è gestita la nostra società, ma anche per come è strutturata ed organizzata. La cosa in sé non sarebbe 
sorprendente, in quanto in un gruppo di parecchie decine di persone non è possibile avera la stessa identità di visione 
delle cose e delle persone, quello che ci sembra sorprendente è che questi motivi di scontento siano emersi tra la fine di 
ottobre e gli inizi di novembre, in quanto, durante lo svolgimento dell’assemblea annuale, che si è tenuta il 20 ottobre 
u.s., assemblea aperta a tutti i soci, non una voce si è levata, pur avendone tutte le possibilità, per manifestare questo 
profondo e diffuso malcontento che Voi ci dite essere presente tra i soci. 
In quella sede, nessuno dei firmatari della Vostra lettera ha avuto alcunché da eccepire sulla società e sulla conduzione 
della stessa. Ricordiamo oltretutto, che annualmente due soci ordinari vengono eletti nel consiglio direttivo, 
diventando a tutti gli effetti partecipi delle decisioni operative della società. Non riteniamo pertanto necessaria la 
convocazione di un’assemblea straordinaria ad appena un mese da quella di ottobre. 
Ricordiamo inoltre che la nostra è una società privata con uno statuto, regolarmente depositato presso la FITARCO dal 
1996, che può essere cambiato solamente dall’assemblea dei soci fondatori, ed un regolamento organico  messo a 
disposizione ed accettato da tutti i soci al momento della presentazione della domanda d’ammisione. 
Ci piace quindi pensare che i nostri soci condividano gli obiettivi della società e la sua conduzione. 
Riteniamo infine di dare la massima diffusione alla vostra lettera ed alla risposta ufficiale della società pubblicandole 
entrambe sul prossimo numero dell’OCCASIONALE. 
                                                                                                                                Il Consiglio Direttivo 



Domenica 29 ottobre si è svolta la prima gara dei fiocchi.... la sfida a data da destinarsi. 
Questa la classifica nelle varie categorie. 
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Domenica 29 settembre si è tenuta la gara conclusiva del torneo del cancello. 
Queste le 3 squadre finaliste, ai tre componenti della squadra vincente verrà consegnato quanto 
prima un telecomando per il cancello d’accesso al campo che speriamo al più  presto di portare a 
termine per l’elettrificazione. 
Sfogliarini Edoardo 
Faedo Federico 
Radici Alberto 
 
Fiandaca Alfonso 
Bacciocchi Davide 
Redaeli Maurizio 
 
Giambelli Carlo 
Fioruzzi Giorgina 
Nardò  Carmela 

OLIMPICO- giovanissimi 
Faedo Federico 
Fioruzzi Giorgina 
Vaini Giorgio 

ARCO NUDO-giovanissimi 
Nicelli Giulio 

COMPOUND-giovanissimi 

Vaini Emanuele 

ARCO NUDO 

Bacciocchi Davide 
Branchi Roberta 

COMPOUND 

Giambelli Carlo 
Ferrami Fabrizio 
Meroni Roberto 
Meroni Gigi 

 
545 
499 
273 

OLIMPICO 
Vaini Marco 
Radici Alberto 
Nicelli Pierluigi 
Stuani Cesare 
Sfogliarini Edoardo 
Furlan Orlando 
Faedo Bruno 
Manara Angelo 
Zanoni Aldo 
Munda Rosario 
Borsotti Laura 
Grioni Fausto 
Piva Pierluigi 
Curci Antonio 
Nardò  Carmela 
Meda Roberto 

652 
640 
633 
619 
618 
600 
586 
582 
543 
532 
526 
525 
523 
436 
349 
330 

216 

525 

526 
500 

691 
643 
615 
549 

punti di squadra  226 
 
 
 
punti di squadra  206 
 
 
 
punti di squadra  204 

Appuntamento a venerdì 22 dicembre in  palestra per un brindisi e per 
scambiarci gli auguri di Natale   



Babbo Natale quest’anno è arrivato spesso sul nostro campo e ci ha portato: 
le bandiere con il logo della Società -un carichino - un cavalletto poggia-
archi - un frigorifero - tante piante - delle seggiole - un taglia-frecce - un 
tavolino..... e speriamo di non aver dimenticato nessuno. 

Un CALOROSO GRAZIE a tutti 
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Per le vostre comunicazioni ed i vostri suggerimenti: Redazione “l’occasionale” c/o Ferrami Fabrizio tel. 02.5693365 


